

Corona verändert unseren Jahresplan und wirft die gewohnte Terminplanung durcheinander, ein kurzes Update:

Das alljährliche Ostertreffen auf dem Reitplatz fällt leider aus.

Unsere Jahreshauptversammlung verschieben wir in den Sommer. Voraussichtlich wird diese im Mai/Juni statt finden.

Das Ringreiten an Himmelfahrt muss ebenfalls abgesagt werden.

Das Turnier schreiben wir noch nicht ganz ab und hoffen dass wir im Juli etwas auf die Beine stellen können und dürfen. Wahrscheinlich nicht in gewohnter Weise, aber in abgeänderter Form möchten wir versuchen den Reitern und Ihren Pferden eine Möglichkeit zu geben wieder Turniererfahrungen sammeln zu können.

Bleibt Gesund!

Euer Vorstand vom Reiterverein Eggebek

Wir bitten um euer Verständnis für diese Entscheidungen. Uns liegt hier unser aller Wohl & Gesundheit am Herzen und wir denken, dass dies die richtigen Entscheidungen zur momentanen Situation sind.